
4 Pièces

100 m²

Réf. VPR10001957

1 785 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Maison à vendre (83240)
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Propriété avec Splendide Vue Mer sur un terrain paysager de 1180m2

avec  restanques  en  Pierres  de  Bormes,  vendue  avec  un  permis  de

construire purgé pour une extension pour 243m2 de planchers au total

avec  piscine,  elle  offre  pour  l'instant  sur  environ  100m2  un  porche  et

hall  d'entrée  avec  placards,  salon/salle  à  manger  avec  cheminée,

cuisine,  le  tout  donnant  sur  terrasse,  2  chambres  profitant  de  la  Vue

Mer dont 1 principale avec placard, 1 salle de bains commune - Le rez

de  jardin  de  90m2  supplémentaires  dispose  d'une  pièce,  salle  de

douche avec wc et Garage pour 3/4 véhicules ! Vaste terrasse ...

Property with Splendid Sea View on landscaped grounds of 1180m2 with Bormes

stone terraces,  sold with a cleared building permit  for  an extension for  243m2 of

floor space in total with swimming pool, it currently offers on approximately 100m2

a porch and hall entrance with cupboards, living/dining room with fireplace, kitchen,

all  opening onto terrace, 2 bedrooms enjoying the sea view including 1 main one

with cupboard, 1 shared bathroom - The garden level  of  an additional  90m2 has

'one  room,  shower  room  with  toilet  and  Garage  for  3/4  vehicles!  Large  terrace

facing SOUTH with SEA VIEW!!!! ...
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